

FDP Schöneck

FDP SCHÖNECK STELLT SICH NEU AUF – THOMAS GIES NEUER VORSITZENDER

05.01.2015

Die Schönecker Liberalen haben einen neuen Vorstand gewählt. Im Rahmen seiner Jahreshauptversammlung hat der Ortsverband den 53-jährigen Rechtsanwalt Thomas Gies zum neuen Ortsvorsitzenden gewählt. Unterstützt wird er künftig von der stellvertretenden Ortsvorsitzenden, Susanne Lackenbauer. Der bisherige Ortsvorsitzende, Torsten Kutzner, übernimmt das Amt des Schatzmeisters. Komplettiert wird der Vorstand durch Dr. Michael Notheisen und Dr. Angelika Klußmann. Gies freut sich auf die neue Aufgabe und ist überzeugt, dass das neue Team engagiert die erfolgreiche Arbeit des bisherigen Vorstandes fortsetzen wird. „Wir sind eine gute Mischung aus erfahrenen und neueren Mitgliedern, die das gemeinsame Ziel, ein erfolgreiches Abschneiden bei der Kommunalwahl 2016 eint. Ich blicke optimistisch in die Zukunft“, so Gies.